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Totem-Serie

Domina
Domina series totems

Sie bestehen aus einer transparenten  und leichten Methacrylatstruktur und einem Samsung 
SMART Signage-Monitor, alles 25 cm tief. Die Totems der Domina-Serie sind di innovative Alter-
native zu den klassische monolithische Totems.
Ideal um die Aufmerksamkeit der Kundschaft zu fesseln und personalisierte Inhalte mit großer 
Wirkung zu übertragen, sind sie eine elegante Lösung in  Umgebungen wie z.B.  glamourösen 
Showrroms oder Temporary-Shops.
Diese Totems sind faszinierend und gleichzeitig stabil. Außerdem erfüllen sie die unterschiedlich-
sten Anforderungen an Platz und Ästhetik.
Sie sind sofort einsatzbereit und lassen sich dank der Digital Signage-Software „MagicInfo“ einfa-
chleitern. Außerdem können Sie damit die Inhalte eines oder mehrerer Multimedia-Totems glei-
chzeitig direkt von Ihrem Computer aus einstellen.
With a transparent and lightweight methacrylate structure and Samsung SMART Signage monitor, all in 25 cm depth, the Domina totem 
series are the innovative alternative to the classic monolithic totems.
Ideal to capture the attention of the public and transmit personalized content of great impact in charming locations, glamorous showro-
oms and temporary shops, they have been designed to create a versatile and elegant solution. Attractive and at the same time stable and 
resistant, the totem series Domina respond to the most varied needs in terms of space and aesthetics. They are ready to use and easy to 
manage thanks to the Digital Signage software “MagicInfo” that allows you to manage content directly from your computer.

DESIGN MADE IN ITALY
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Totem-Serie Domina
Domina series totems
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Totem-serie Domina
Domina series totems

54 x 201,1 x 50 cm 54 x 201,1 x 50 cm

Domina 43 Domina 43 TS

TOUCHSCREEN

PRODUKTNAME
product name

ABMESSUNGEN (Breite, 
Höhe, Tiefe)
dimension (width, height, depth)

BASIS

GEWICHT
weight

MONITOR

TOUCH SCREEN

HARDWARE

ANMERKUNGEN
notes

50 x 50 cm 50 x 50 cm

~ 28 kg ~ 28 kg

43” 43”

/ in dem Monitor integriert
Integrated in the monitor

Struktur aus Methacrylat
Methacrylate frame

Struktur aus Methacrylat-
Methacrylate frame

Player Samsung Player Samsung
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